



Les élèves de DGEMC et « Les violences faites aux femmes : agir ici et en Europe »

publié le 02/12/2021

Descriptif :

Dans le cadre des journées d'action organisées par la médiathèque de Loudun sur « Les violences faites aux femmes : agir ici et en Europe », les élèves de Terminale de l'option DGEMC ont participé lundi 29 novembre à une réflexion collective sur les violences faites aux femmes.

Dans le cadre des journées d'action organisées par la médiathèque de Loudun sur « Les violences faites aux femmes : agir ici et en Europe », à l'initiative de Mme Elisa Dersoir, directrice de la Médiathèque de Loudun, de Mme Suzanne Ravinet présidente de l'association Dynamic' Europe Vienne, les élèves de Terminale de l'option Droit et grands enjeux du monde contemporain ont participé lundi 29 novembre à une réflexion collective sur les violences faites aux femmes.

Mme Ravinet, qui a participé au Grenelle sur les violences conjugales qui s'est tenu le 18 octobre 2019 à Poitiers, a débuté la séance en évoquant l'état du droit sur l'égalité hommes/femmes en Europe et la Convention d'Istanbul. Les élèves ont ensuite présenté leurs travaux qui portaient sur des décisions de tribunaux français et de la Cour internationale des droits de l'homme sur les violences faites aux femmes. Un dialogue très constructif s'est alors déroulé.



Pour terminer, Mme Beauquis, responsable du Centre Europe Direct pour la Vienne et les deux Sèvres, cordialement invitée par la Présidente de Dynamic' Europe Vienne Suzanne RAVINET, association à l'initiative du projet, a demandé aux élèves de réfléchir à des propositions concrètes sur le thème « Que peut faire l'Europe pour promouvoir l'égalité Femme-Homme en Europe ? », idées qui ont été déposées sur la plate-forme sur l'avenir du Conseil de l'Europe.

Un grand merci à tous les participants et en particulier à Mme Dersoir pour sa présence et de son dynamisme au

service de tous !

Rédigé par Elisabeth SOULASSOL



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.